

Ramdam, la nouvelle radio étudiante qui fait parler d'elle

dimanche 27.05.2012, 05:03 - La Voix du Nord



| INTERNET |

Dernièrement, se tenait la soirée d'inauguration de la toute fraîche radio Ramdam, ...à destination des étudiants valenciennois.

À l'initiative d'une flopée d'étudiants en audiovisuel de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis, la web-radio Ramdam est en préparation depuis plus d'un an et c'est au Little Rock Café que l'inauguration a eu lieu.

Pour fêter cet heureux événement, les fondateurs de la radio ont convié de nombreux artistes locaux de qualité et, histoire de ne pas faire les choses à moitié, toute la soirée était retransmise en direct sur leur site internet www.ramdam.fr Deux groupes valenciennois ont répondu présents à l'appel des bénévoles et c'est donc M. Pokey et Selenian qui ont fait bouger le public. Entre chaque performance, Noémie, Kévin et Julien ont animé fièrement leur émission tels de vrais journalistes. Puis, la fin de soirée a été assurée par Malikkovitch, un jeune DJ prometteur.

Ayant pour objectif de dynamiser et promouvoir la culture valenciennoise, cette association de type loi 1901 a réussi son pari et a rassemblé une centaine de personnes au Little Rock Café qui oeuvre de plus en plus pour la scène locale. •